

19 de julio: manifestaciones contra los recortes del PP

CCOO y UGT hacemos un llamamiento a la sociedad civil y a los sectores más dinámicos de la misma a compartir la convocatoria del próximo jueves y anuncian que la estrategia de movilización sostenida contra los recortes "conocerá en otoño una expresión más firme y contundente". Los sindicatos celebrarán en los próximos meses una consulta a la ciudadanía para que esta se pronuncie sobre los recortes sociales y laborales

Manifestaciones en CLM

A las 20.30 horas

ALBACETE

Subdelegación del Gobierno-Plaza del Altozano

CIUDAD REAL

Estación de autobuses-Plaza Mayor

CUENCA

Estación del ferrocarril- Subdelegación del Gobierno

GUADALAJARA

Palacio del Infantado- Subdelegación del Gobierno

TOLEDO

Plaza de Toros-Zocodover

CCOO y UGT convocan manifestaciones en todo el país el próximo jueves 19 de julio contra el nuevo plan de recortes del Gobierno que afecta a los sectores más débiles de la sociedad, incidiendo negativamente sobre las rentas medias y bajas, sin que una sola de las medidas aprobadas implique esfuerzo alguno para las empresas y rentas más altas. Todo lo contrario: se podrán

beneficiar, entre otras, de una bajada de cotizaciones sociales de dos puntos.

Los sindicatos desplegarán una intensa agenda de contactos y reuniones con el tejido social y cultural organizado y en primer lugar con la Plataforma para la defensa del Estado de bienestar y los servicios públicos, con el fin de comprometer al mayor número de personas y

**QUIEREN
ARRUINAR
EL PAÍS**

**HAY QUE
IMPEDIRLO**

19 JULIO, A LA CALLE

SOMOS MÁS

CCOO 

colectivos en la respuesta al plan de recortes del Gobierno

CCOO y UGT mantenemos desde hace meses una estrategia de movilización sostenida contra los recortes la cual en otoño tendrá una expresión más firme y contundente.

En este sentido, CCOO y UGT ante lo que consideran un auténtico fraude político del Ejecutivo -gobiernan con un programa que no presentaron a las elecciones- reiteran su

voluntad de celebrar en los próximos meses una consulta a la ciudadanía para que esta se pronuncie sobre los recortes sociales y laborales

Por último, los sindicatos advierten del peligroso camino elegido por el Gobierno de recurrir cada vez con más frecuencia a discursos corporativos llenos de gestos autoritarios y vacíos de democracia, que contribuyen al deterioro creciente de las instituciones democráticas.